

あけまして おめでとうございます



令和4年、新しい年を迎えました。冬休みは、ご家庭でそれぞれの充実した年末年始を過ごされたことと思います。

青空にまばゆく光る初日の出と富士山に、「みんなが健康で、よい1年を過ごせますように。」とお願いをしました。

今年度も残すところ3か月となりました。一人一人ができることを増やし、自信をもって進級することができるよう、教職員一同、精一杯子供たちを支援してまいります。今後
もご支援とご協力をお願いいたします。

校長 福島 潤子



と

くいなことを みつけ

ら

しさを はっきし

ど

んどん うごこう じぶんから

し

っかりがんばる ごうどっこ



がんばることを1つ決めてチャレンジしてみよう。応援します！

12月の一コマ



スクールカウンセラーによる授業



内田 竹彦教諭 着任

12月15日から産休に入った岩崎愛教諭の代替として、内田教諭が着任しました。

2年1組担任は、教務主任の中丸和洋教諭が務めます。



栄養教諭による食育授業



2年生ポップコーンづくり



5年生川口さんの指導によるお飾り作り